



PENSAR FÁTIMA es el tema para el congreso internacional en 2017



Fátima acoge en junio de 2017 un congreso internacional con el tema PENSAR FÁTIMA. Es una iniciativa promovida por el Santuario de Fátima en asociación con la Facultad de Teología de la Universidad Católica Portuguesa.

Las apariciones de Fátima resultaron un fuerte impacto religioso y sociocultural, que se traduce en millones de visitantes. Al Santuario llegan personas, grupos y estilos de vida muy diversificados: creyentes cristianos y no cristianos, no creyentes, espiritualidades marcadas por fuerte religiosidad popular y cristianos en busca de formación, intelectuales cristianos, artistas, creyentes o no, en busca de una posible experiencia de la trascendencia.

En el contexto de la celebración del centenario, el Santuario de Fátima, con la colaboración de la Facultad de Teología de la Universidad Católica Portuguesa, vienen promoviendo varios simpósios, que culminarán en un Congreso Internacional, de contenido científico y académico, que se realizará del 21 al 24 de junio de 2017. En ese Congreso se estudiarán varias de las dimensiones de Fátima, en perspectiva interdisciplinar: Teología, Sociología, Psicología, Cultura, Historia, Arte, etc.

Las intervenciones se dividirán en conferencia plenarias, conferencias temáticas y comunicaciones autopropuestas por investigadores. De ese modo, se pretende incentivar a los investigadores al estudio de este fenómeno, sea en si mismo y a partir de documentación propia, sea en comparación con otros fenómenos semejantes.

www.fatima.pt/es/news/pensar-fatima-es-el-tema-para-el-congreso-internacional-en-2017